



HTU Graz

Vertretung, Beratung, Service.



An die
Universitätsvertretung der HTU Graz
Rechbauerstraße 12
8010 Graz

Graz, am 14.01.2022

Bericht des Referates für Bildungspolitik zur 2. ordentlichen UV-Sitzung am 27.01.2022

Liebe Mandatarinnen,
liebe Mandatare,

im Folgenden Bericht darf ich einen kurzen Überblick über die Tätigkeiten des Referates für Bildungspolitik an der HTU Graz geben.

Die Beratung von Studierenden findet aktuell in erster Linie per E-Mail, in Einzelfällen auch telefonisch statt. Die Anfragen dazu betreffen in erster Linie Fragen zur Abhaltung und Benotung von Lehrveranstaltungen. Im aktuellen Berichtszeitraum gab es zudem vermehrt Anfragen zu Lehrveranstaltungsmodalitäten im Kontext der COVID-19-Pandemie.

Innerhalb des Referats finden im Abstand von etwa zwei Wochen Referatstreffen statt, um aktuelle Fälle und Themen zu besprechen.

Zudem wurden folgende Tätigkeiten durchgeführt:

Unterstützung des Vorsitzteams beim Verfassen einer Stellungnahme zum Gesetz zur Impfpflicht.

Erstellung eines Merkblattes für „Kommissionelle Prüfungen“ [1], welches durch das Vizerektorat Lehre an die Dekanate ausgesendet wurde, mit der Bitte es unter Studierenden beim Antritt zu kommissionellen Prüfungen zu verteilen. Dadurch sollten präventiv für Studierende ungünstige Situationen bei kommissionellen Antritten vermieden werden.

Im Rahmen der sich für die HTU Graz ergebenden Änderungen aus der HSG-Novelle wurde an einem Vernetzungstreffen der ÖH-Bundesvertretung teilgenommen.





HTU Graz

Vertretung, Beratung, Service.



Für das TU Info Magazin wurde durch das Referat für Bildungspolitik ein Artikel mit dem Titel „Virtuelle Lehre und Plagiarismus im Uni-Vergleich“ verfasst. Zudem findet ein sehr regelmäßiger Austausch, gemeinsam mit dem Vorsitz der HTU Graz, mit dem Vizerektorat-Lehre statt, um insbesondere das Management der COVID-19-Pandemie zu besprechen.

Für die kommende Zeit ist insbesondere geplant auftretenden Probleme bei Masterarbeiten und Bachelorarbeiten zu evaluieren, und mögliche Maßnahmen abzuleiten.

Für weitere Fragen stehe ich gerne in der Sitzung sowie per E-Mail zur Verfügung.

Für das Referat für Bildungspolitik,

Simon Malacek
Referent

[1] https://htugraz.at/fileadmin/user_upload/tugrazExternal/14d278e0-397d-4a5e-9dff-4dceacc44a36/Dokumente/Broschueren/bipol_komm_pruefung.pdf

